

## UN 78% SÍ APROBÓ

# Un total de 3 mil 590 aspirantes no pasaron prueba en la UNAH



**La PAA se aplica para determinar aptitudes de egresados de colegios públicos y privados, en el nivel de educación superior.**

**Los candidatos pueden revisar desde hoy los resultados obtenidos**

La Dirección de Sistema de Admisión de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH) informó ayer que de 16 mil 245 jóvenes aspirantes que se presentaron a realizar la Prueba de Aptitud Académica (PAA), el 25 de junio pasado a nivel nacional, 12 mil 655 (78%) fueron admitidos.

Con ese porcentaje, significa que 3 mil 590 equivalente a un 22 por ciento no alcanzaron el puntaje mínimo de admisión, que es de 700 puntos.

Los resultados serán presentados a partir de hoy lunes en la página web [www.admisiones.unah.edu](http://www.admisiones.unah.edu).

hn y en la sección de "resultados".

Los interesados deberán colocar su número de admisión y de identidad para que automáticamente puedan ver sus resultados.

También se anunció la convocatoria para todos los aspirantes que deseen realizar la última prueba de este año, que se llevará a cabo el próximo 24 de septiembre, para ingresar en 2018.

Asimismo, los jóvenes que realizaron la PAA en la UNAH para ingresar Escuela Agrícola Panamericana de El Zamorano o a la Universidad Nacional de Ciencias Forestales (Unacifor), deberán llamar a las respectivas instituciones para conocer su puntaje obtenido en dicha prueba.

Los aspirantes que quieran reali-

zar dicha prueba deberán ingresar a la página [www.admisiones.unah.edu.hn](http://www.admisiones.unah.edu.hn), luego llenar la solicitud de inscripción, entre el lunes 24 de julio al miércoles 2 de agosto.

Luego tendrán que realizar el respectivo pago en los bancos asignados Atlántida, Davivienda, Banpaís o Lafise desde el lunes 24 del presente mes hasta el 4 de agosto, de acuerdo a lo que han informado las autoridades universitarias.

En junio anterior se registró un incremento de aspirantes que se sometieron a esta prueba académica, en comparación a otros procesos de los últimos años, alcanzando una cifra progresiva de casi 21 mil. Entre los aspirantes sobresalen estudiantes de Ocotepeque, Cortés y Comayagua. **(MEF)**